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ПРЕДИСЛОВИЕ

 

Эту небольшую книгу я решил написать не для воцерковленных людей, которым эти зна-
ния давно известны, а для тех, кто продолжает оставаться на атеистических позициях. Для лиц,
облечённых тем или иным уровнем власти, руководителей коллективов, лиц, занимающихся
кадровыми проблемами, для научных работников, на которых лежит груз моральной ответ-
ственности за жизнь и здоровье людей. Для всех неравнодушных, интересующихся целью и
смыслом своей жизни на Земле. Не исключаю и того, что могут быть непримиримые против-
ники некоторых сделанных мной выводов, точнее не выводов, а честных признаний, очевид-
ных фактов, давно доказанных мировой и отечественной наукой. Это на их совести.

После издания моей книги «Возвращение к первоистокам. Человекология» прошло
десять лет. К сожалению, в главном, в том, что представляет цель и смысл жизни человека, всё
остаётся по-прежнему. Нет

побудительных мотивов. Ни во властных структурах, ни в научном сообществе не торо-
пятся сообщать людям даже о тех небольших открытиях, которые многих бы заставили заду-
маться об истинной цели и смысле жизни. О причинах, которые приводят к проблемам со здо-
ровьем своим и своих близких, к семейным трагедиям, к краху жизненных идеалов, карьеры, к
потере интереса к жизни. За прошедший год была констатирована «эпидемия» суицидов среди
подростков. Было решено закрыть ряд сайтов, призывающих к суициду. Но проблема остаётся,

она гораздо глубже.
В чём истинная цель и смысл жизни человека? Вопрос не праздный. Пора на него дать

ответ и руководителям властных структур, и научному сообществу. Сейчас говорится только
о росте материального благосостояния граждан, о техническом прогрессе, создающем более
комфортные условия жизни, об экспериментах в образовании, в здравоохранении и так далее.
Но все эти усилия материальной направленности в итоге не приносят желаемого результата.

Настало время пересмотреть приоритеты. Обратить более предметное внимание на
самого Человека. Наконец, разобраться, кто он. От обезьяны или от Творца произошел. Какова
его истинная сущность, есть ли что-нибудь у него «за душой». Каков его исторический путь,
его основная, главная цель и смысл жизни на Земле.

Когда-то, ещё в 19 веке, нашего знаменитого хирурга Н. И. Пирогова спросили: «Кем бы
Вы хотели видеть своего сына?» И он, не задумываясь, ответил – Человеком! Да, Человеком,
то есть Личностью в полном смысле этого слова! Личностью, в которой невооружённым глазом
был бы виден её высокий внутренний мир, её высокая духовность.

Действительно, любой человек, если он в процессе жизни ставит своей целью стать высо-
конравственной духовной Личностью, должен все свои усилия, знания и опыт направить на
воспитание в себе черт характера, которые возвышают Дух в человеке! Этому должны способ-
ствовать и условия воспитания в семье, школе, вузе и коллективе.

Человек решил стать Личностью. Значит, он просто обязан знать, кто он по большому
счёту. Он должен знать, что человек – не только тело, обрамлённое головой, а Личность, вклю-
чающая в себя, кроме тела, ещё и душу и Дух. А главная цель и смысл его жизни заключается
в том, чтобы, как говорится во врачебной клятве Гиппократа «Не навреди», в течение своей
земной жизни не навредить своей душе и Духу, а через них и телу. Для этого надо знать не
только, по каким законам живёт физическое тело человека, но и по каким Законам и Запове-
дям живёт душа и Дух человека!

Сегодня наука объективно доказала, открыла структуры, которые относятся к душе и
Духу человека. Перед Пасхой 14.04.2017 года телеканал РЕН ТВ с 17-и до 22-х часов транс-
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лировал телепередачи «О Благодатном огне», «О доказательстве Бога», «О молекуле наслед-
ственности ДНК». Во всех этих передачах были ссылки на учёных с мировым именем, лау-
реатов Нобелевской премии, которые всё чаще и чаще начинают говорить о Боге-Творце, об
уникальных свойствах молекулы наследственности ДНК, о душе, которую учёный из Санкт-
Петербурга К. Коротков сумел сфотографировать, о биоэнергетическом свечении вокруг тела
человека и его разновидностях у разных людей.

Все эти научные открытия представляют очень большое значение для формирования
человека как Личности: для его здоровья, духовного и физического, для его интеллекта, его
нравственного и духовного потенциала, для его образа жизни на Земле.

К сожалению, прошла передача – и всё забыли. Какой-либо целостной картины не сло-
жилось. Крупицы этих научных открытий никто из руководителей, представителей науки на
вооружение не принял, чтобы дать «зелёный свет» этим знаниям. И всё по накатанной колее,
без изменений. Приоритеты не меняются. Хотя надежда остаётся. Дело в том, что России в
эпоху Водолея уготована Свыше особая миссия. На этот счёт есть достаточно много предска-
заний от всемирно известных пророков древности и наших дней.

Так, в 20 веке американский предсказатель Эдгар Кейси утверждал, что «Духовным цен-
тром мира в 21 веке будет Россия». Болгарская предсказательница Ванга говорила: «От России
в 21 веке будет зависеть будущее всего мира», «Россия будет великой Православной цивили-
зацией», «Россия – удел Пресвятой Богородицы», «Россия – наследница Святой Руси».

Все эти обнадёживающие, добрые предсказания дают определённые основания и надежду
на то, что в России начнутся серьёзные перемены во всех сферах жизни, касающиеся духов-
ного возрастания россиян. В переориентации наших жизненных приоритетов с сугубо матери-
альных на духовно-материальные. Бессмысленно противиться предначертанной Свыше благо-
родной миссии, от которой во многом зависит судьба всей мировой цивилизации.

Святой Благоверный воин, не проигравший ни одного сражения, князь Александр Нев-
ский сказал: «Не в силе Бог, а в Правде». Но эта правда Самого Бога может быть заключена
только в чистом, непорочном Духе человека. В Духе, не деформированном до неузнаваемости
греховными страстями похоти плоти, похоти очей и гордостью житейской.

Такая чистая, непорочная Правда Самого Бога, заключённая в Духе человека, и должна
стать третьим фактором Силы вместе с Армией и Флотом для защиты Святой Руси от всех
внешних недружественных поползновений на её суверенитет.

Из этой кладези бесконечной Богодухновенной Правды будут всегда проистекать и все
предпосылки для сознательного, жертвенного, пронизывающего всю духовную сущность чело-
века, чувства Патриотизма.

Приглашаю к откровенному, честному разговору по данной теме представителей науч-
ного сообщества, деятелей культуры и искусства, руководителей всех уровней власти, народ-
ных избранников.

В этой небольшой книге заключена информация к размышлению для каждого человека.
Нет людей, которых бы она ни касалась: от только что родившихся детей до глубоких стари-
ков. Человек, вооружённый этими знаниями о самом себе, сможет сознательно, грамотно, с
минимальными ошибками строить свой образ жизни. Он наконец-то поймёт, в чем главный
смысл и цель его жизни.

Святой Отец Преподобный Серафим Саровский говорил: «Чадо, стяжай Дух Мирен, и
рядом с тобой спасутся тысячи». То есть живи в согласии с Правдой Божией, стремись к тому,
чтобы обрести в Духе своём частичку Духа Святого, и «…рядом с тобой спасутся тысячи».

Сеющий в плоть свою от плоти пожнёт тление; а сеющий в Дух от Духа пожнёт жизнь
вечную.
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Гал. 6:8
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ВОЗВРАЩЕНИЕ К ПЕРВОИСТОКАМ ДУХА

 

Необходимость такого по-прежнему довольно неоднозначного труда обусловлена скла-
дывающимися обстоятельствами. Человечество перешагнуло в 21 век от Рождества Христова.
Логично было бы рассчитывать на бурное развитие во всех сферах жизни. Но если в матери-
альном мире достигнут достойный 21 века прогресс, то в духовном мире наблюдается всё в
большей и большей степени деградация, практически во всех странах. В ряде стран степень
этой деградации Духа достигла уровня, за которым может наступить только крах цивилизации
в её материальных и духовных началах.

Практически какой бы стороны деятельности современного общества ни коснуться, везде
насилие, жестокость, ненависть, пропаганда самых низменных инстинктов, ложь, переписыва-
ние истории в своих узкокорыстных интересах, стремление взять от жизни любыми способами
как можно больше материальных благ и абсолютное отсутствие интереса к благам духовной
жизни. Такая тенденция развития человеческой цивилизации продолжает набирать обороты,
и прогноз на ближайшее будущее остаётся крайне неблагоприятным, точнее, он ближе к ката-
строфическому.

В чём причина этой тенденции развития? В том, что мы до настоящего времени, хотя
прошло уже 20 веков от Рождества Христова, не проявляем и, хуже того, всячески препят-
ствуем проявлению интереса к Человеку как к источнику всего Сущего и Несущего на Земле.
За 20 веков удалось разобрать «по косточкам» его материальную часть, выяснить, как функци-
онируют его органы и ткани, его опорно-двигательный аппарат, в определенной степени понять
механизм функционирования головного и спинного мозга, других систем организма человека,
а дальше как будто стена, табу на его познание. Можно было бы такую сложившуюся дан-
ность объяснить атеистической пропагандой на протяжении всего 20 века в нашей стране, но
нет интереса к более глубокому изучению человека и в других странах. Особенно в Западной
Европе и Америке. Более чем странное отношение к самим себе.

Если задуматься о причинах такого отношения к человеку как только к материальному,
физическому телу, то почему-то сразу на ум приходят корысть, эгоистическое желание экс-
плуатации физического тела человека в самых разных её формах. Стремление к низменным
инстинктам такой эксплуатации, получение максимально возможных материальных «благ»,
сиюминутных удовольствий, власти над людьми, в итоге оборачивается войнами, уничтоже-
нием, практически порой полным, целых народов на Земле. Нещадно эксплуатируя физиче-
ское тело и уничтожая в войнах громадное количество людей, уничтожается и бесценный
духовный потенциал человеческого общества. В этом главная причина всех бед и катастроф
нашей цивилизации.

Пока ещё не поздно, необходимо направить самые лучшие, здоровые силы нашего обще-
ства, передовых ученых, деятелей культуры и искусства на изучение Человека не с матери-
альной, а с духовной его стороны. Общество не однородно. Большая его часть живёт только
материальными интересами. Совершенно не желает, даже противится каким-либо знаниям,
разговорам и передачам, касающимся духовных истоков, структур, присутствующих в каждом
человеке. А это путь к окончательной духовной деградации, а через неё и к физической дегра-
дации, росту числа самой разной физической патологии, болезней, дефектов и пороков разви-
тия, наследственных, генетических и прочих расстройств, в том числе умственных и психиче-
ских болезней.
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О ЖИЗНИ ДУХА В ЧЕЛОВЕКЕ

 

В мире преобладающей остаётся установка на то, что человек – это физическое тело. И
точка! Но вот уже 20 веков подряд, несмотря на гонения первых веков христианства и в течение
более 70 лет 20 века в нашей стране, Православное христианское учение живёт и утверждает,
что человек – это, прежде всего, Дух, затем – душа и только в последнюю очередь – физическое
тело. В Священном Писании говорится о том, что «Человек – это Дух, ставший плотью» только
на период его земной жизни. То есть физическое тело – это временный храм Духа конкретного
человека, пока он живёт на Земле.

Дух живёт и продолжает жить и после смерти человека. Это в настоящее время не отри-
цает и официальная наука. Апостол Павел в одном из своих Посланий говорит: «Уже не я
живу, но живёт во мне Христос» (Гал. 2:20).То есть Дух самого Господа Бога. И вообще, кто
есть Дух? Это частичка Бога. Бог триипостасен: Отец, Сын и Святой Дух. И вот эта частичка
Бога одухотворяет каждого из вновь родившихся людей на время их земной жизни. Наши в
большинстве своём неграмотные прародители не сомневались ни на минуту, что человек жив,
пока в нём присутствует Дух. И даже некоторым из нас приходилось слышать от наших бабу-
шек и дедушек такую оценку смерти человека: «Дух испустил», «Дух, душа покинули тело».
Оставили физическое тело душа и Дух человека, и тело моментально оказалось нежизнеспо-
собным, превратилось чаще всего в прах земной, но человек-то, его Дух, продолжает жить!

Этому факту есть громадное количество подтверждений, объективно доказанных учё-
ными разных стран, что со смертью физического тела жизнь Духа человека продолжается. При-
мер такого рода приводит в своих научных трудах доктор Кублер-Росс: «…слепая видела»
и затем ясно описала всё происходящее в комнате, где она «умерла». Хотя, когда она снова
вернулась к жизни, она опять была слепа. Это потрясающее, научно доказанное свидетельство
того, что видит не глаз (и мыслит не мозг, ибо после смерти умственные способности обостря-
ются), но, скорее, Душа, которая, пока тело живо, выполняет эти действия через физическое
тело, а когда оно мертво – своей собственной силой» (Доктор Элизабет Кублер-Росс, «Смерти
нет»).

К этим же выводам приходят и многие современные ученые нашей страны. В книгах
санкт-петербургских ученых В. Ю. и Т. С. Тихоплав «Физика веры» приводятся выводы уче-
ных о том, что живёт в человеке Дух, а не физическое тело, которое тленно, а Дух – вечен. Дела-
ются следующие научно обоснованные выводы, как и в книге Кублер-Росс: «Головной мозг не
мыслит, ибо психический процесс вынесен за пределы этого органа», «Головной мозг не имеет
никакого отношения к сознанию, он только воспринимает информацию из сферы сознания и
передаёт её на нервные центры. А они уже – на мышцы того или иного органа». Головной мозг
– это только биокомпьютер, выполняющий команды, поступающие на него извне… Откуда?
Оказывается, от Духа, живущего в физическом теле человека.

Доктор Моуди, врач-реаниматолог, в своей книге о жизни после смерти приводит около
тысячи рассказов людей, вернувшихся к жизни после перенесенной клинической смерти, то
есть времени, когда у человека была остановка сердца и физическое тело было мертво. Но, в это
время умершие продолжали чувствовать, видеть, слышать, двигаться, преодолевать большие
расстояния, испытывать радость бытия на новом уровне жизни. Все эти переживания пациенты
очень образно и подробно рассказывали доктору Моуди после возвращения к земной жизни из
состояния перенесенной клинической смерти. Это ещё один объективный неоспоримый факт,
доказывающий, что живет в человеке не тленное физическое тело, а Дух, который продолжает
жить и тогда, когда материальное тело умерло.
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В книге профессора, доктора медицины, всемирно известного хирурга, лауреата Сталин-
ской премии первой степени, Архиепископа, Святителя Луки Крымского, которая называется
«Дух, душа и тело», делается открытие Вселенского масштаба, которое также подтверждает тот
факт, что живёт, в полном смысле этого слова, в человеке не тело, а Дух. Тело только выпол-
няет волю Духа во время земной жизни. Ещё в 30-40-х годах 20 века, когда только зарождалась
теоретическая физика, Святой Лука в выше приведенной книге утверждал:

«В материальных формах ярко отражается Дух, присущий материи, и, больше того, Дух
творит формы». То есть, первичен Дух, из которого и рождаются самые разные формы мате-
риального мира. И человек, как материальная форма, рождается из Духа. А точнее, каждый
раз рождается для земной жизни Дух, облекаясь в физическое тело.
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О ЗНАЧЕНИИ ДУХА В ДЕТОРОЖДЕНИИ

 

В настоящее время большой проблемой остаётся бесплодие. До 15-и и более процен-
тов семейных пар не могут иметь детей. Причин много, но встречаются случаи, когда после
обследования и мужчина, и женщина признаются здоровыми, а детей нет, зачатия не проис-
ходит. Ученые пишут, что зачатие возможно только тогда, когда в только что оплодотворен-
ную клетку влетает Дух, тогда начинается развитие плода. А если по определенным причинам
(супружеская пара духовно не готова к деторождению) Дух не присоединяется к оплодотво-
ренной клетке, то развития плода не происходит, бесплодие преодолеть не удаётся.

В настоящее время Патриарх Московский и Всея Руси Кирилл инициировал общена-
родную акцию на борьбу против абортов. Каждый год в результате абортов убивается более
одного миллиона нерождённых детей. Мы ранее считали, и до настоящего времени кое-кто из
нас считает, что убивается только определенная, ещё не сформировавшаяся материальная суб-
станция, успокаиваем себя этим, не задумываемся над истинным положением дел. А на сего-
дняшний день, когда нам становятся более понятными глобальные основы жизни, в которой
главенствующим является в человеке, как в Личности, его Дух, отношение к абортам должно
измениться кардинально. Оказывается, убивая во время аборта начало новой жизни, мы вме-
сте с материальным, только что нарождающимся физическим телом убиваем основу его жизни
– духовное начало, которое уже присутствует во всех частичках плода, и именно по его духов-
ной голограмме развиваются все его органы и ткани. Новая нарождающаяся жизнь в утробе
женщины-матери появляется только тогда, когда в оплодотворённую яйцеклетку входит Дух,
который уже имеет энергоинформационную голограмму будущего физического тела взрослого
человека. То есть оплодотворенная яйцеклетка должна ещё и одухотвориться, только тогда
начинается развитие плода до новорожденного ребенка. Таким образом, начало земной жизни
человеку даёт Дух, который живёт в человеке в течение всей его земной жизни, и качество
жизни человека зависит от состояния Духа, а не головного мозга.
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О МЕСТЕ ДУХА В ЧЕЛОВЕКЕ

 

Академик Н.П. Бехтерева писала, что такой уникальный орган человеческого тела, кото-
рым является головной мозг, не мог возникнуть случайно, в результате каких-либо молекуляр-
ных сочетаний. Он мог быть создан только Творцом! А она в течение пятидесяти лет руково-
дила в нашей стране Институтом мозга. Из этого её полувекового научного вывода следует то,
что над головным мозгом человека есть структуры Духа, которые руководят его деятельностью.

Учёные действительно утверждают, что до настоящего времени в головном мозге чело-
века не найдены центры памяти и мышления. Но человек-то имеет память и функцию мышле-
ния, тогда где же они? Оказывается, они в Духе. Много уже приведённых фактов дают опреде-
ленное представление о Духе в человеке. Вполне справедливо возникает вопрос, а конкретно
как он выглядит, если в обыденной жизни мы его не видим, а многие и не чувствуют?

Этот, на первый взгляд кажущийся фантастическим, факт, явление в человеке, можно
попытаться раскрыть, показать, почувствовать. Нужна только вера. В первых главах Библии
говорится, что Бог создал человека по образу и подобию Своему. То есть в начале Творения
человек был только духовной сущностью. После того как человек нарушил Заповеди Бога не
вкушать плодов с дерева познания добра и зла, Бог, предоставив человеку полную свободу для
дальнейшей жизни, одел его в «кожаные одежды», но духовное начало, по которому он был
сотворен Богом, осталось в человеке, в его сердцевине в качестве основы земной жизни.

Создаётся такое впечатление, как будто Бог, предоставив человеку свободу жизни на
Сотворенной Им Земле, наблюдает со стороны как любящий Отец за Своим Творением и ждёт,
когда человек сам поймёт, что без Бога у него, по большому счету, ничего не получится в
жизни. В итоге – крах надежд, потери, неудачи, болезни, тупик, приводящий к самообману,
ложному чувству тщеславия, а в конце жизни остаётся только страх смерти. Пустота.

Более полное представление о Духе в человеке даёт нам Святое Евангелие, в котором
приводится исторический факт, когда в дом, где собрались все Апостолы, кроме Фомы, и двери
дома были заперты от иудеев, вошёл Господь Иисус Христос, встал посреди комнаты и сказал:
«Мир Вам!». Апостолы вначале были в растерянности, как мог Иисус Христос пройти через
стены? Но, узнав Его, поняли, что Он находится в более Тонком теле, более подобном Ангель-
ской природе. Говоря о данном историческом факте, можно сказать, что в это время Иисус
Христос был в духовном теле, для которого нет никаких преград ни в Пространстве, ни во
Времени. Об этом же пишет иеромонах Серафим Роуз в своей книге «Жизнь после смерти»,
когда он говорит, что воскресшие человеческие тела будут более Тонкой – ангельской природы,
потому что в Царствии Небесном нет ни смерти, ни тления. Поэтому возникает окончательный
и бесповоротный вывод о том, что наши тленные физические тела никогда не могут воскрес-
нуть. Они даны нам на короткую земную жизнь Духа, а воскреснут духовные тела после смерти
физического тела для подведения итогов земной жизни Духа и для вечной жизни с Богом в
Царствии Небесном, если удастся полностью осознать пагубность первородного греха и всех
родовых и своих прегрешений и не просто осознать, но и изжить их в процессе земной жизни.

Крайне не убедительным является аргумент того, что мы не видим объективно Дух в
человеке. Но мы также не видим воздух, электрический ток, радиоволны, интернет, а пользу-
емся их возможностями. Мы просто не можем жить, например, без воздуха более 3-х – 5-и
минут, да и не представляем своей жизни без радио, телефона, интернета и так далее, неви-
димой реальности, которая, мы не сомневаемся в этом, существует. А вот о том, что гораздо
важнее, что является первоосновой нашей жизни, результатом самого важнейшего Творения
на Земле, о Духе в человеке или не говорим, или не интересуемся, или, хуже того, отрицаем его
в принципе. В таком случае правомерным становится вопрос: а есть ли люди вообще без Духа?
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Абсолютное большинство учёных предыдущих столетий и наших дней утверждают: «Людей
без Духа в их Личности нет». Это могут быть только роботы-зомби.
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О ПРОБЛЕМАХ, КАСАЮЩИХСЯ

ДУХА В ЧЕЛОВЕКЕ
 

Интересные высказывания учёных, приглашённых на передачу на данную тему по теле-
каналу РЭН ТВ – 15.03.2017 г. в 17 часов, можно привести. Профессор МГУ Владимир Андри-
анов и другие участники передачи:

–
«Количество неизлечимых болезней
растёт»;
–
«Отчего
люди
стареют,
понять
невозможно»;
–
«В человеческом теле насчитывается 372
триллиона
клеток»,
«Клетки
обладают
сознанием,
значит,
с ними можно
договориться»;
–
«Человек – микрокосм
Вселенной»;
–
«Тело человека – точная
копия
души»;
–
«Медицина зашла в
тупик»;
–
«Тело человека – храм
Души»;
–
«Душа первична, тело
вторично»;
–
«Человек создан по образу и подобию
Бога»;
–
«Нужно перестать разделять тело и
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душу»;
–
«Тайна вечной жизни
существует,
но не тленного тела, а
Духа»;
–
«Только
отрицая наличие души, человечество ни
когда
не познает вечную
жизнь»;
–
«Путь к вечной жизни – это жизнь в гармонии с
Духом».
Практически все вышеприведенные высказывания учёных, участников этой передачи, в

итоге связаны с проблемой отсутствия интереса к познанию Духа в человеке. И это первый
вопрос. Действительно, количество неизлечимых болезней растет, а разве могло быть иначе,
если такими темпами стала деградировать духовность в человеческом обществе? Особенно в
так называемых «передовых» странах Западной Европы, Америки и в нашей стране, во многом
копирующей их образ бездуховной жизни.

Я уже приводил вывод учёного с мировым именем Архиепископа, Святителя Луки Крым-
ского: «Дух творит формы». Для своих близких я расшифровал этот Вселенский Закон, откры-
тый Святителем Лукой. Дух творит формы!!! Здоровья, Судьбы, Карьеры, Семьи, Счастья,
Радости, Цели, Смысла и результатов жизни Человека на Земле! Да первичен Дух! Современ-
ные учёные физики-теоретики утверждают, что вся материя возникла из Ничего, из Пустоты,
то есть из Вселенского Духа.

Второй вопрос, поднятый в вышеприведённой передаче, был о старении человека и его
средней продолжительности жизни. В Библии приводится множество фактов, когда первые
люди от Сотворения мира жили около 1000 лет, во времена Ноя продолжительность жизни
была уже около 500 лет, хотя сам Ной прожил 950 лет. То есть, чем дальше человеческие
цивилизации отдалялись от Бога, от Его, данных нам для гармоничной жизни, Вселенских
Законов и Заповедей, тем короче становилась наша жизнь, в некоторые периоды доходя до
30-и, мах. – до 40 лет. Снова напрашивается вывод о том, что при жизни в Духе, если начать
интересоваться тем, по каким принципам живёт на Земле в человеческом теле Дух (при каких
условиях он развивается, совершенствуется, возрастает, а при каких деградирует), то можно
значительно увеличить продолжительность своей жизни на Земле и в полной мере испытать
всю радость и счастье земного бытия.

Практически каждый из нас в течение своей жизни, если не на себе, то на других людях
наблюдал, как стареет, угасает человек, злоупотребляющий спиртными напитками. Особенно
за очень короткий период времени до неузнаваемости стареют от алкоголя женщины. Какой
короткий век у наркоманов, людей, ведущих асоциальный образ жизни, но это же всё при-
меры крайне бездуховной жизни. То есть жизни, при которой человек не знает, что у него
есть духовное начало, духовное тело, являющееся точной копией его физического тела. Только
представьте, как может выглядеть его духовное тело, если такие люди в 30-40 лет выглядят как
глубокие старики. Проблема заключается в том, что такие люди не просто не знают, что и у них
есть частичка Бога в их духовном теле, но они и не хотят этого знать. Но это ничего не меняет.
Нельзя сказать так, что если человек не хочет слышать о духовном начале в нём самом, ещё
трагичнее, не хочет, чтобы в его физическом тленном и смертном теле был Дух, то это что-
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то меняет. Дух все равно в любом человеке, в том числе и в том, который категорически про-
тив Его присутствия, есть, и это непреложный факт, абсолютная истина. Хотя при таком ходе
мыслей получается, что Дух, обладая сознательной и мыслительной деятельностью, в течение
очень короткой земной жизни убивает сам себя. Уходит в мир иной, а там – Суд. Тленное,
смертное тело, которое из земли взято в землю и уйдёт. Из праха земного превратится в прах,
а Дух такой человеческой личности пойдёт на Суд в геенну огненную для чистки огнём до
неузнаваемости изуродованного за время земной жизни духовного тела.

И другой пример. Долгожители. Это люди, ведущие размеренный, в согласии с природой,
окружающими людьми, духовный образ жизни по Вселенским Законам и Заповедям Божиим.
Приходит воспоминание из радиопередачи «В рабочий полдень». Давно это было, но многие,
особенно из моего поколения, помнят выдающегося актёра и кинорежиссёра Евгения Мат-
веева, который, выступая по радио в этой передаче, сказал: «У моей мамы было три класса
образования, но по уровню интеллигентности она была на голову выше моих коллег киноре-
жиссеров, у которых по два и три высших образования». Этот пример очень убедительно и
ярко показывает и доказывает, что интеллигентность, синонимом которой во многом является
духовность, не приобретается количеством полученных дипломов, а передаётся «с молоком
матери», при рождении человека, в котором уже присутствует изначально Дух, с тем или иным
количеством духовности, прямо влияющим на продолжительность жизни. Поэтому главная
цель и смысл жизни человека заключаются в том, чтобы развивать полученную по наследству
духовность, сам Дух в человеке, а не бездарно разорять даже малые крохи духовности в своём
Духе и тем самым бесславно заканчивать земную жизнь, будучи в молодые годы глубоким ста-
риком. А потом – Суд и геенна огненная, вплоть до вечной смерти.

Третий вопрос, поднятый в вышеприведенной передаче, заключался в том, что в челове-
ческом теле насчитывается 372 триллиона клеток, и каждая из них обладает своим клеточным
сознанием. Об этом говорил ещё в 20 веке академик РАМН В. П. Казначеев. Он писал:

«В клетках живого вещества сосуществует с ним вторая форма жизни, и она, эта форма,
полевая». Остаётся только представить, какой громадный энергетический потенциал заложен
в человеке, если суммировать полевую энергию всех 372-х триллионов клеток, из которых он
состоит.

Снова абсолютно понятным становится тот непреложный факт, что эта энергия полевых
структур человека не представляет какие-либо органы физического тела. Она не материальна,
а духовна и относится к Духу, а не к телу. Таким образом, полевая, духовная энергия самого
Духа в человеке пронизывает каждую клеточку человеческого тела. И больше того, без этой
энергии никакая клетка из всего 372-триллионного многообразия существовать, точнее жить,
не может.

Если энергии Духа в клетках становится недостаточно, они болеют. А если энергия Духа
полностью покидает ту или иную клетку, она погибает. Начинается процесс старения, гибели
клеток. Духовный потенциал человека уменьшается, и он постепенно угасает, заканчивает
свою земную жизнь. Старики говорили раньше:

«Душа покинула тело», «Дух испустил». Конечно, это происходит не всегда так одно-
значно. Высокодуховные люди и перед смертью заключают в себе большой духовный потен-
циал, но они и умирают по-особенному, зная день и час своего ухода, без страха смерти, но со
страхом прохождения испытаний в своей загробной жизни. Это уход в виде успения.

В передаче говорилось и о том, что раз клетки обладают сознанием, значит, с ними можно
договориться! Действительно, человек энергией своей духовного сознания может оказывать
влияние на те или иные участки своего тела или другого человека. Таких примеров громадное
количество в нашей новейшей истории от Рождества Христова. Иисус Христос, когда начал
Свою Спасительную Миссию на Земле, выйдя на Проповедь к людям, прежде всего сказал:
«Покайтесь, ибо приблизилось Царствие Небесное». Покайтесь, то есть очиститесь Словом.
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В Библии сказано, что «В начале было Слово и Слово было у Бога и Слово был Бог».
Этим своим словесным призывом Иисус Христос уже оказал на всё человечество огромный
оздоравливающий эффект. На сознание каждого человека была послана Благодать Святого
Духа через Самого Господа Иисуса Христа. И в последующие дни Своего пребывания на Земле
Иисус Христос исцелял и Словом, и руками громадное количество людей. Многие конкрет-
ные факты полного исцеления людей от неизлечимых болезней описаны в Евангелиях Нового
Завета. Исцеляли и последователи – ученики Иисуса Христа – Апостолы, которых Он Сам
посылал на проповедь и исцеление людей в разных странах и народах. В Житиях Святых Отцов
нашей Православной христианской веры, практически в каждом случае, говорится о том, что
все они были целителями-чудотворцами и остаются таковыми сегодня – молитвенниками у
Престола Господня за нас грешников.

Это важный факт для ещё одного неоспоримого утверждения, что исцеление нашего
тленного физического тела возможно только через исцеление Духа. На этом громадном исто-
рическом материале, абсолютно объективно подтверждающем случаи бывших исцелений от
неизлечимых болезней и настоящих исцелений, происходящих от мощей Святых, от намолен-
ных икон, от словесных молитв к небесным заступникам, к Богородице и Самому Господу
Богу, окончательно и бесповоротно нужно понять, что первичен Дух в человеке. Только с его
участием возможна жизнь физического тела, только после его исцеления, Духа человека, воз-
можно выздоровление тех или иных органов и систем человеческого тела. Уходит Дух – и тело
тотчас же становится прахом.

В той же передаче приводится высказывание гениального Леонардо да Винчи: «Человек
микрокосм Вселенной». И снова становится понятным, что микрокосмом Вселенной может
быть только Дух в человеке, его духовные структуры, а не органы и ткани физического тела.
Понятно, что никакой орган физического тела не может быть микрокосмом Вселенной. А уни-
кальные структуры Духа человека действительно являются точной копией Вселенского кос-
моса. Многие из структур души и Духа известны человечеству с испокон веков. Так, две-три
тысячи лет до Рождества Христова в Китае уже были известны не видимые обычным зрением
биологически активные точки. Всего на теле человека было найдено в то время 700 биологи-
чески активных точек. Это структуры, не относящиеся к органам физического тела, но именно
через них все органы и ткани физического тела получают духовную энергию из окружающего
пространства Вселенной.

В настоящее время учёными открыто около 3-х тысяч биологически активных точек.
Ещё до Рождества Христова была открыта целая сеть энергетических каналов в теле человека.
Было установлено ранее, а объективно доказано в 60-е годы 20 века, что каждый орган физиче-
ского тела имеет свой канал, питающий его энергией. В восточной философии издавна, многие
тысячелетия назад, были известны и воспринимаются как непреложная истина и в настоящее
время энергетические центры, непосредственно входящие извне в физическое тело человека
для обеспечения его жизнедеятельности; биоэнергетические оболочки вокруг физического
тела, или их ещё называют энергетические тела, формирующие вокруг физического тела ауру,
переливающуюся в духовно здоровом человеке всеми цветами радуги. Фантастическим можно
считать тот факт, что основных энергетических центров насчитывается семь, биоэнергетиче-
ских оболочек – семь и цветов радуги тоже семь! Кроме того, каждая клетка, как было уже
сказано академиком РАМН В. П. Казначеевым, «…обладает второй формой жизни, и она, эта
форма, полевая», то есть энергетическая. Даже такое схематичное описание структур души и
Духа, которые в настоящее время объективно доказаны, не оставляет никаких сомнений в том,
что душа и Дух, их уникальные структуры, объективно существуют. В комплексе они представ-
ляют Тонкое энергетическое тело, точной копией которого и является наше физическое тело.
И именно в этом Тонком энергетическом теле души и Духа человека заключены все жизненно
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важные функции, необходимые для жизнедеятельности физического тела. Поэтому так важно
понять, что без здорового Духа не может быть здорового физического тела, а не наоборот.

В той же передаче был сделан вывод: «Медицина за-
шла в тупик». Это объективный вывод. Причиной этого тупика является то, что в насто-

ящее время медицина пытается лечить человека не с Духа, а с тела. А в теле причин болезней
нет, они зарождаются и разрастаются до негативных размеров в душе и Духе человека, и только
после этого начинают страдать те или иные органы физического тела, в основном, в виде хро-
нических болезней. В физическом теле медицине удаётся воздействовать только на следствие
тех или иных хронических болезней, на их симптомы, добиваясь временной ремиссии, а не
исцеления. В «Российской газете» за 21.04.2011 года была опубликована статья под названием
«Устрани причину – уйдут болезни». В ней академик РАМН Н. А. Агаджанян и его ученик
Ю. Н. Мишустин, в частности, пишут:

«Мало кто знает, что медицине не известны причины возникновения (этиология) боль-
шинства хронических болезней. Медицина не в силах по-настоящему помочь больным людям,
поскольку, не зная истинной причины болезней, не может их вылечить. Лечение сводится лишь
к подавлению симптомов».

В то же время без всяких лекарств, аппаратов и приборов, имеющихся в арсенале меди-
цинских учреждений для лечения больных, со времен Рождества Христова людей исцеляли от
самых страшных болезней, от пороков развития простым наложением рук и добрым Словом.
Иисус Христос исцелял прокаженных, слепых от рождения, парализованных в течение многих
лет и возвращал к жизни уже умерших.

То же могли делать Апостолы, позднее – Святые Отцы, врачи первых веков христиан-
ства: Косьма и Дамиан в третьем веке, Пантелеимон в четвёртом веке. Они особо почитаются
до настоящего времени. Врач хирург, профессор, Архиепископ Святой Лука Крымский в два-
дцатом веке. Количество исцелений по молитвам к нему исчисляется многими сотнями, если
не тысячами. В нашей стране и в Греции, где его особенно почитают, изданы книги с описа-
нием конкретных исцелений при обращении за помощью к нему при жизни и после его смерти.
Все эти исцеления приводили к полному выздоровлению от заболеваний, а не к ремиссии, как
этого только могут добиваться современные врачи, используя весь арсенал сильнодействую-
щих химиопрепаратов и технических средств.

Человечество насчитывает многие тысячи, если не миллионы, лет своего существова-
ния на Земле. А современная официальная медицина начала зарождаться 300-400 лет назад.
Медицинские факультеты в нашей стране стали открывать только в 17 – 18-м веках. Совер-
шенно логичным становится вопрос: а в прошлые века, до официальной медицины, как лечили
людей? Вопрос закономерный, но до настоящего времени, к сожалению, не вызывающий
какого-либо интереса. Наоборот, узкая специализация в медицине продолжает дробить физи-
ческое тело человека на части, и ни о какой связи этих узких участков тела с их копией в Тон-
ком энергетическом теле Духа не идёт речи. Поэтому в том или ином органе, функциональной
системе удаётся на короткий период времени устранить те или иные симптомы болезни, а пол-
ностью вылечить в большинстве случаев не получается, так как причины болезней, находящи-
еся в Тонком энергетическом теле Духа, остаются не устраненными.
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О ЛИЧНОМ ВОСПРИЯТИИ ДУХА В ЧЕЛОВЕКЕ

 

Подтверждая жизнь Духа в человеке, его духовного Тонкого тела, приведу пример из
личной практики. Работая в течение 37 лет организатором здравоохранения, считая своим дол-
гом, согласно должности, заниматься поиском решения проблем, касающихся здоровья людей,
я попытался выйти за традиционные рамки официальной медицинской науки, медицинской
практики.

Проработал большой научный материал, который касался как наших медицинских науч-
ных школ, так и восточных медицинских взглядов на здоровье людей. В те годы постепенно
начался процесс моего воцерковления в нашей Православной христианской вере. Знакомство
с Ветхим и Новым Заветом, учениями Святых Отцов, с современными православными писате-
лями. В итоге, получив (в течение 12 лет) трижды право на занятия целительной практикой, на
основании имеющихся у меня сертификатов, представлений и дипломов Департамента здра-
воохранения, я стал постепенно практиковать приём пациентов с заболеваниями, которые не
могли быть вылечены в течение многих лет методами официальной медицины. Просто принял
решение: раз объективно доказаны структуры, относящиеся не к физическому телу, а находя-
щиеся как бы над ним, то есть относящиеся к душе и Духу человека, то Сам Бог велел, как
говорится, не забывать и о них. К ним проявлять интерес и внимание.

Вообще, вызывает удивление вопрос, почему с началом развития официальной медицин-
ской науки постепенно было наложено табу на изучение этих структур человека как Личности?
Даже психология в первой половине 20 века в медицинских институтах не изучалась. Хотя и
в настоящее время психология как наука изучением души человека не занимается, а расшиф-
ровывается: «психо» – душа, «логия» – наука, то есть наука о душе.

В итоге с позиций «не навреди» по Гиппократу, помня о любви и сострадании к
ближнему, внимательно изучив все доступные в то время источники по устройству струк-
тур Тонкого тела человека, его души и Духа, я аккуратно, как в старые добрые времена, до
возникновения современной официальной медицины, наложением рук и бесконтактно, с соот-
ветствующим внутренним настроем начал, попутно объясняя, воздействовать на биологически
активные точки (которые прекрасно визуализируются на термограммах), на энергетические
каналы (по их анатомическим направлениям движения), на энергетические центры и биополе
пациентов, его ауру, состоящую из семи биоэнергетических полей. И энергетические центры, и
биополе пациентов также объективно визуализируются. Пришло время более основательного
их изучения, но только с позиции добра и любви. Дух, его духовные структуры не допускают
близко к себе личностей, не готовых и не способных к духовному целительству.

В связи с этим вызывает тревогу тот факт, что в настоящее время появилось достаточно
много целителей, биоэнерготерапевтов, которые по уровню духовного развития не соответ-
ствуют критериям Духа человека, являющегося образом и подобием Самого Бога. Такие цели-
тели, превратившие свою практику в материальное обогащение, могут нанести только вред
здоровью обращающихся к ним людей.

Господь Иисус Христос сказал: «…даром получили, даром и отдавайте». Так поступали
Апостолы, Святые Отцы, врачи бессребреники Косьма и Дамиан (3 век), Пантелеимон (4 век),
Сергий Радонежский (14 век), Серафим Саровский (19 век) и многие-многие другие, а также
наш современник Святой Лука Крымский – профессор, доктор медицинских наук, о котором
18 марта 2017 года, в третью годовщину вхождения Крыма в состав России, говорили как о
защитнике Крыма. Его святые мощи были обретены именно 18 марта 1996 года и покоятся
сейчас в Симферополе, в Свято-Троицком соборе женского монастыря. О случаях его исцеле-
ний, как было сказано на торжествах 18 марта 2017 года, изданы тома книг.
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Вот только кто, при каких личностных качествах, с каким бескорыстным внутренним
настроем может исцелять болезни Духа? Через это исцеление будет исцеляться душа и посте-
пенно – тело. Я, конечно же, недостойный, попытался прикоснуться к структурам души и Духа.
Воздействуя, контактируя с биологически активными точками, которые наиболее близко пред-
стоят к органам и тканям физического тела, я был поражён тем, какая боль переходила из них
в мою руку. Без сомнения, каждая биологически активная точка обладает своим сознанием.
Происходило очень интересное знакомство с каждой из них. Вначале даже самая запущенная,
практически не функционирующая точка, то есть больная, нуждающаяся во враче, никак себя
не проявляла. И только на второй, третий сеанс начинала доверять, раскрываться, отдавая всю
свою боль, всё своё накопившееся нездоровье, врачу, который дал ей понять, что хочет помочь,
исцелить её.

Эта боль есть не что иное, как наша энергетическая грязь, страстность греховная, кото-
рая, когда мы с ней не боремся, слоями накапливается в структурах души и Духа, в том числе
в этих биологически активных точках и зашлаковывает их по самое «горлышко». Такие точки
больше не в состоянии воспринимать здоровую энергию из окружающего пространства Все-
ленной, от окружающих их благочестивых людей.

В итоге тот или иной орган физического тела, к которому относятся такие точки, начи-
нает задыхаться от недостатка энергии, и возникает болезнь. Далее современные врачи начи-
нают лечить такую болезнь, назначают химиопрепараты, устраняющие симптомы заболевания.
Поэтому, пока действуют такие препараты, симптомы уменьшаются. Как только действие пре-
парата проходит, болезнь возвращается снова. При большинстве хронических заболеваний
возникает необходимость принимать горстями химиопрепараты всю жизнь.

В «Российской газете» в течение длительного времени печатались статьи под названием
«Летальный тупик кардиологии».

Эти вышеприведённые высказывания подтверждают в данных статьях ведущие учёные
страны. Если попытаться, проявив жертвенный подход к пациенту, от всего сердца, с любовью
и искренним желанием помочь, постепенно вывести эту накопившуюся за многие годы гре-
ховной жизни боль из его биоэнергетических структур, при этом давая понять деликатно, не
навязчиво, постепенно, в чём причина той или иной болезни, а она всегда заключается в нашем
отступлении от принципов духовной жизни, по которым живёт Дух в человеке, то болезнь
полностью проходит, пациент выздоравливает, наступает не очередная временная ремиссия, а
выздоровление, исцеление от болезни, по моим более чем 20-летним наблюдениям.

Приведу несколько примеров:

– Мальчик 14 лет страдает нейродермитом с рождения и бронхиальной астмой. Прово-
димое лечение эффекта не даёт. Участковый врач-педиатр сообщает, что ребёнок не хочет
жить (высказал такое на приёме). Предложено пройти курс чистки биоэнергетических струк-
тур. Проведено семь сеансов. Через месяц участковый врач-педиатр сообщает, что у мальчика
впервые за 14 лет очистилась кожа в области суставов и других участков от проявлений нейро-
дермита, прекратились приступы бронхиальной астмы и больше не повторялись. При встрече
через 10 лет было констатировано, что ребёнок из астеника превратился в коренастого муж-
чину «косая сажень в плечах». О болезни не вспоминает.

– Соседка по саду. Женщина 35 лет. Госпитализирована с диагнозом: острое наруше-
ние мозгового кровообращения. В стационаре после обследования поставлен диагноз: ост-
рая вертебробазилярная недостаточность на фоне дорсопатии на шейном уровне, выраженный
вестибулярный атактический синдром. После трёх недель стационарного лечения состояние
нормализовать не удалось. Выписана на амбулаторное лечение. Назначены одиннадцать силь-
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нодействующих препаратов на сумму 32 тысячи рублей, для приёма ежедневно до 18-и табле-
ток, в течение трех месяцев и повторные курсы сосудистой и ноотропной терапии. В резуль-
тате такой химиотерапии у больной ухудшились зрение и слух. Постоянно носит фиксирующий
шею жёсткий воротник. Рекомендован режим с ограничением статических и физических
нагрузок, резких движений. Прошло 3,5 месяца. Положительной динамики, несмотря на такое
интенсивное лечение, нет.
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